

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten DDS Warga Kicau Mania

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 11, 2023 - 09:22



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten DDS Warga Kicau Mania*

Sukabumi, 11 Desember 2023 - Pada pagi ini, BRIPKA INDRA DARMA PUTRA, Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog

Dengan Warga Sambang) di Kp Sadang Desa Margaluyu. Dalam kegiatan tersebut, Bripka Indra turut menyemarakkan acara perlombaan kicau mania yang diikuti oleh warga setempat.

Pukul 09.00 WIB, Bripka Indra tiba di lokasi perlombaan yang berlangsung hingga selesai. Dengan penuh semangat, beliau menyampaikan salam hormat, "Assalamualaikum selamat pagi, komandan. Saya, Bripka Indra Dharma Putra, hadir di sini untuk melaksanakan DDS sekaligus turut serta dalam acara lomba kicau mania yang diselenggarakan di Kp Sadang Desa Margaluyu."

Dalam DDS tersebut, Bripka Indra memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang hadir. Beliau menekankan pentingnya kerjasama dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami berharap kerjasama dari seluruh elemen masyarakat dalam menjaga kamtibmas, sehingga Desa Margaluyu tetap aman dan nyaman untuk ditinggali," ujar Bripka Indra.

Selain itu, Bripka Indra juga menyampaikan pesan-pesan positif kepada para peserta lomba kicau mania. "Selamat kepada semua peserta yang telah ikut serta dalam perlombaan ini. Semoga kegiatan seperti ini dapat mempererat tali silaturahmi antarwarga sekaligus meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan," tambahnya.

Acara berlangsung dengan penuh keceriaan, diwarnai oleh suara kicauan burung yang menghibur. Warga pun antusias menyambut kehadiran Bripka Indra dan mengapresiasi partisipasinya dalam acara tersebut.

Dengan demikian, kegiatan DDS yang dihadiri oleh Bripka Indra Dharma Putra bukan hanya menjadi sarana penyampaian pesan kamtibmas, tetapi juga menjadi momen kebersamaan dan keakraban antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat Desa Margaluyu.